

# Agitación laboral en España por comunismo

Madrid, abril 15. (Latin-Reuters). (Por Richard Wallis). El gobierno español se reúne hoy por primera vez desde que su decisión de legalizar al partido comunista desencadenó una crisis en los cuadros militares superiores.

El temor a la multiplicación de manifestaciones de las izquierdas para festejar su "victoria" por la legalización de los comunistas, dada a conocer el sábado al cabo de 38 años de proscripción, movió al gobierno a prohibir ayer y hoy toda clase de reuniones políticas de masas.

Cinco agentes resultaron lesionados, dos de gravedad, cuando una bomba molotov fue

a caer dentro de un jeep de la policía de choque anoche en un suburbio de Madrid. La extrema izquierda había convocado a una concentración en el centro de esta capital para conmemorar el 46 aniversario de la república derrotada por los insurgentes nacionalistas del general Francisco Franco.

Pequeños grupos de manifestantes que gritaban "España será mañana republicana" respondieron a la convocatoria, pero fueron rápidamente dispersados por los gases lacrimógenos arrojados por los uniformados.

La policía detuvo a 32 personas en la capital y se incautó de varias banderas repu-

Pasa a la página 9

## Bolsa de Nueva York cierra mejor semana desde hace 2 meses

Nueva York, abril 15. (AP). — La Bolsa de Nueva York cerró hoy cerca de los mismos niveles

Pasa a la página 11

## Carter espera reunirse con Leonid Brezhnev este año

Washington, abril 15 (AP). (Por Barry Schweid). El presidente Jimmy Carter dijo que confía en reunirse este año con el dirigente soviético Leonid L. Brezhnev. En rueda de prensa, Carter declaró que favorecería por lo menos una reunión cimeral al año, sino más, pero que sería "contraproducente" esperar de ellas acuerdos "trascendentales". Al propio tiempo, trató de suavizar el impacto de las censuras aparecidas en el diario "Pravda", órgano del Partido Comunista soviético, acerca de las propuestas norteamericanas de control armamentista.

El presidente dijo que era "muy alentador" ver que los dirigentes soviéticos explicaban públicamente su posición al pueblo ruso y

que su reacción había sido pronosticable.

"Es muy importante distinguir entre las negociaciones, que continúan y la educación del público", dijo.

"No veo razón para cambiar nuestras propuestas", añadió.

El editorial de "Pravda", pu

Pasa a la página 25

## Directivos de La Opinión son arrestados por "caso Graiver"

Buenos Aires, abril 15 (AP). Los dos principales directivos del diario "La Opinión" fueron arrestados esta madrugada en conexión con la investigación de un escándalo financiero de proporciones internacionales, dijeron fuentes de seguridad. La detención de Jacobo Timerman y Enrique Jara, director y subdirector de "La Opinión", respectivamente, obedecería a una aparente vinculación del diario con las actividades del banquero argentino David Graiver, presuntamente muerto en un accidente de aviación en México en agosto pasado.

Aunque fuentes de seguridad dijeron que ambos fueron arrestados, oficialmente nada se informó sobre el caso.

Héctor Timermán, hijo de Jacobo y vicepresidente de la editorial que publica el diario "La Opinión" envió telegramas a las

Pasa a la página 19



INCENDIO EN HIPODROMO. Cherry Hill, Nueva Jersey, abril 15. (AP). Un jefe de bombero muerto y 17 heridos. en el incendio que destruyó las gradas del Hipódromo Garden State Park, y que causó daños severos a tribunas adyacentes.

## Nombramiento de Díaz Ordaz reabre vieja pugna en México

México, D. F., abril 15. (AP). (Por Charles Green). El hombre que asumió la responsabilidad directa por uno de los más resonantes episodios de la historia moderna de México ha vuelto a la luz pública después de seis años de aislamiento. El nombramiento del ex presidente Díaz Ordaz como primer embajador de México en España, después del distanciamiento político de casi 40 años entre ambos países, ha reabierto una vieja herida en la política mexicana y ha ensanchado el distanciamiento entre los intelectuales y el gobierno.

Como presidente, Díaz Ordaz autorizó la sangrienta intervención

del ejército contra manifestantes estudiantiles, que culminó el 2 de octubre de 1968 con un enfrentamiento trágico en la Plaza de las Tres Culturas del conjunto habitacional del Tlatelolco.

Díaz Ordaz habló de los tres

Pasa a la página 19

## Niegan visa al director de "La Prensa" de Nicaragua

Managua, Nicaragua, abril 5 (AP). Fue negada la visa de salida al periodista Pedro Joaquín Chamorro, director del diario La Prensa, quien fue invitado a comparecer ante una subcomisión sobre derechos humanos de la Cámara de Representantes de los Estados Unidos. La agencia "Viajes Fonseca" devolvió el pasaporte del periodista sin tramitar y un amigo dijo que la probable causa es porque Chamorro no puede abandonar el país es que existe una causa judicial en contra suya.

El abogado de Chamorro sostiene que la acusación contra el periodista —en trámite apelatorio— es por injurias y calumnias, lo que no establece penas de prisión y por lo tanto un juez no

puede prohibir su salida del país.

La Corte Suprema de Justicia deberá pronunciarse sobre esta apelación, desconociéndose si fallará antes del 21 de abril, día de la audiencia de la subcomisión.

Chamorro fue invitado por el presidente de la subcomisión.

Pasa a la página 11

## Colombia presenta programa para luchar contra el hambre

Caracas, abril 15. (AP). (Por Alberto Rojas Morales). Los alimentos altamente nutritivos podrían tener nuevos aumentos de precio al reducirse su producción debido a que su siembra es desplazada por la del café, que ha logrado un aumento en su valor comparable solamente con el del petróleo. Colombia previno a los planificadores latinoamericanos que bajo las actuales tendencias es posible que el proceso de expansión del área cafetera se haga a costa del desplazamiento de la producción de alimentos "creándose las condiciones para un aumento de los precios de éstos".

Brasil y Colombia, al igual que varios países centroamericanos, tienen ahora grandes ingresos de divisas extranjeras provenientes de los mayores precios que ha logrado el café en los mercados

internacionales.

En la reunión de ministros y jefes de planificación de la América Latina y el Caribe, la delegación colombiana expuso la experiencia por la que atraviesa al detectarse que el cultivo del café está reduciendo el de otros alimentos nutritivos, lo que podría repercutir en un aumento de los precios con el consecuente deterioro de los niveles nutricionales

Pasa a la página 52



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REFUTADO. Nueva York, abril 15. (AP). El Departamento de Estado norteamericano refutó el comentario del embajador Andrew Young, en el sentido de que el gobierno sudafricano era ilegal.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROTEGIAN ARBOLES. Umeaa, Suecia, 15 de abril. (AP). Dos policías atacan a unos jóvenes que trataban de proteger los últimos árboles restantes del jardín de una zona residencial. Las auto-

ridades municipales querían derribar los árboles para construir una escuela en ese lugar, pero los niños venían protegiéndolos desde marzo.